
 

誠之中のために 

４月１３日(水) 

放課後，委員会がありました。１学期の取組の確

認やどんなことができるだろうと活発な意見交流を

していました。さすがです！その後の放課後の様子

です！ある委員会の委員長が委員会後の資料のまと

めを廊下でしていました。生徒会の人たちの影での

取り組みが誠之中を創っています！ありがとう！ 


